

LUNES SE INICIA VACUNACIÓN DE LA SEGUNDA DOSIS A PERSONAL DE SALUD DEL ÁMBITO DE LA DISA JAÉN-

Ayer llegaron más de 2 mil dosis para cubrir demanda del personal de primera línea.

Jaén, 12 de marzo del 2021.

Para este lunes 15 de marzo se tiene prevista la inoculación de la segunda dosis de la vacuna contra el COVID-19 a todo el personal de salud del ámbito de la Subregión de Salud I Jaén, siguiendo la misma programación y distribución que se utilizó durante la administración de la primera dosis; informó el Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, Director General de la DISA Jaén.

Para el efecto, ayer llegaron a nuestro terminal aeroportuario de Shumba un total de 2 mil 505 dosis de la vacuna china Sinopharm, de las cuales 738 dosis serán distribuidas para el personal de primera línea de la Red de Salud de San Ignacio y el restante, unas mil 767 dosis para la Red de Salud de Jaén.

“Según lo programado y siguiendo la misma estrategia, ya hemos designado los equipos que llegarán a todas las cabeceras de Micro Redes llevando las vacunas y realizar la administración de las mismas a todo el personal de salud, de acuerdo al padrón que el propio Ministerio de Salud ha remitido a la DISA Jaén, y de esta manera inmunizaremos a todos los profesionales médicos, no médicos, técnicos y auxiliares asistenciales, así como al personal administrativo del sector”, agregó el Dr. Cabellos Altamirano.

Cabe indicar que la llegada de las vacunas chinas del laboratorio Sinopham fue recepcionada por el propio Titular del sector salud en el ámbito de la Subregión de Salud I Jaén en compañía de las Lic. Neyda Huamán Carranza y Laura Caramutti Villaverde, Directora Ejecutiva de Salud de las Personas y Responsable de Cadena de Frío, respectivamente; siempre con el resguardo y seguridad por personal de nuestro Gloriosos Ejército del Perú y de la Policía Nacional del Perú.



